

*Alles war so selbstverständlich,  
dass wir miteinander sprachen,  
gemeinsam dachten,  
zusammen lachten!*

*Alles war so selbstverständlich.  
Nur das Ende nicht.*

# *Detlef Köhler „Ede“*



In unserem Schmerz haben wir erfahren,  
wie viele Menschen ihn geachtet und geschätzt haben.  
Für die überwältigende Anteilnahme und Verbundenheit,  
die auf so vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht wurde,  
bedanken wir uns von ganzem Herzen.

**Ein besonderer Dank gilt**  
allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten,  
Herrn Pfarrer Perlick für die tröstenden Worte,  
den ehemaligen Kollegen der Polizeiinspektion Meiningen,  
allen Mitgliedern der Römhilder Karnevalsgesellschaft,  
seinen ehemaligen Schulkameraden,  
dem Taxiunternehmen Bühner,  
dem Bestattungsinstitut Zehner,  
der Blumenoase in Römhild  
und allen fleißigen Helfern, die zur Bewirtung  
der Trauergäste beigetragen haben.

**In liebevoller Erinnerung**  
*Evelyn Köhler und Kinder mit Familien*

Römhild, im November 2019